

**ジャパンアミューズメントエキスポ 2018  
第9回接客デモンストレーション参加報告**

株式会社プロボックスは、平成30年2月9日(金)～11日(日)に幕張メッセで開催されたジャパンアミューズメントエキスポ2018のアミューズメントショー中で行われた『接客デモンストレーション』に参加しました。

この接客デモンストレーションは、実際にお客様役となる方へ様々なケースにおける接客サービスを披露し、アミューズメント業界全体の接客サービスのスキルアップを図る一環として毎年開催されております。今回は当社を含め、アミューズメント施設を運営する9社が参加し、各社スタッフが日ごろの接客スキルを存分に披露しました。

今後もプローバグループの店舗は、会の開催趣旨のもと、サービス業としての接客サービスの重要性を理解し、「また来たい」と思ってもらえるような店づくりをする事で、業界全体の発展に寄与していきたいと思っております。

**【開催詳細】**

- 日時：平成29年2月9日～11日
- 場所：幕張メッセ（千葉県美浜区中瀬2-1）
- 主催：一般社団法人 全日本アミューズメント施設営業者協会連合会（AOU）

**【会場の様子】**

さまざまなゲーム機が設置されている舞台上でデモンストレーションが行われました。